

JOURNALIST

Patroli Cooling System Polsek Kotabaru Lakukan Minggu Kasih di Rumah Ibadah GBI Juanda

KARAWANG - KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID

Nov 10, 2024 - 18:08



KOTABARU KARAWANG - Personil Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa melaksanaan tugas rutin di hari Minggu dengan melakukan patroli dan menyambangi masyarakat untuk memberikan himbauan kamtibmas sekaligus Cooling System guna terciptanya keamanan yang kondusif menjelang

pelaksanaan Pilkada tahun 2024, Patroli dan sambang yang dilakukan personil Polsek Kotabaru dilanjutkan dengan kegiatan Minggu Kasih yang dilaksanakan di Rumah Ibadah Jemaat GBI Juanda Desa Jomin Barat Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang, Minggu (10/11/2024).

Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K. ,S.H., M.H.,. melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan bahwa kegiatan Minggu Kasih dilaksanakan personil untuk menampung aspirasi dan keluhan masyarakat yang dilaksanakan pada setiap hari Minggu.

“Program Minggu Kasih dilaksanakan pada hari Minggu sedangkan program Jumat Curhat dilaksanakan pada setiap hari Jumat”, kata Kapolsek.

“Tujuan dari program Minggu Kasih dan Jumat Curhat sama yaitu untuk menampung aspirasi dan keluhan masyarakat untuk dicarikan solusinya agar masyarakat selalu merasa aman dan nyaman menjelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024 yang semakin dekat”, tambah Kapolsek.

Dalam Minggu Kasih tersebut Personil Polsek Kotabaru menghimbau kepada masyarakat bersama-sama menjaga situasi kamtibmas menjelang Pilkada tahun 2024 sehingga pelaksanaan Pilkada Kabupaten Karawang dapat berjalan dengan aman dan Kondusif.

Selain itu Kapolsek juga mengajak masyarakat agar tidak terprovokasi dengan berita Hoax serta tidak ikut dalam menyebarkan suatu berita yang ada di media sosial yang tidak jelas sumbernya dan tidak dapat dipertanggung jawabkan kebenarannya sehingga dapat menimbulkan keresahan pada masyarakat menjelang Pilkada tahun 2024. Ungkap Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain